

<b>EL GLOBAL</b>	
Fecha de publicación	Viernes, 6 de septiembre de 2013
Enlace	<a href="http://www.elglobal.net/elglobal/articulo.aspx?idart=771186&amp;idcat=784&amp;tipo=2">http://www.elglobal.net/elglobal/articulo.aspx?idart=771186&amp;idcat=784&amp;tipo=2</a>
Tipo de medio	Prensa especializada
Noticia	Información sobre el anuncio del Ministerio de firmar un pacto por la sostenibilidad con la profesión farmacéutica

**FARMACIA /**

## La farmacia celebra que Sanidad busque un pacto con la profesión "si no queda en papel mojado"



Tras anunciar Sanidad que buscará un Pacto por la Sostenibilidad del SNS con la farmacia, el sector pide que sean cuántas más entidades mejor (colegios, patronales, sociedades científicas,...) las que pasen por el Paseo del Prado 18 en las sucesivas reuniones que se mantendrán para ello.

**ALBERTO CORNEJO / MADRID**

[@EIGlobalNet](#)

viernes, 06 de septiembre de 2013 / 15:00

**El Ministerio confirma que se firmará un Pacto para la Sostenibilidad del SNS con los boticarios, "similar" al firmado con médicos y enfermeros**

## **El sector reclama que todas las entidades y sociedades participen en él, mientras que Sanidad indica que el CGCOF será "el primer interlocutor"**

En el ámbito sanitario, una foto marcó el verano. El 30 de julio, la ministra de Sanidad, Ana Mato, acompañada del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, posaba con representantes de las profesiones médicas y enfermeras para ilustrar la firma, producida minutos antes, de un Pacto para la Calidad y Sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud con estos colectivos. Buscar representación farmacéutica en ella era misión en vano. Ni rastro alguno, lo que provocó el descontento del sector al ver que, una vez más, parecía quedarse fuera de una iniciativa de tal calado.

Rectificar es de sabios, dicen. Y Sanidad parece haberlo hecho, toda vez que su director general de Cartera Básica de Servicios del SNS y Farmacia anunció la semana pasada que se buscará alcanzar "un pacto similar" con la profesión farmacéutica. "Si lo hemos firmado con médicos y enfermeros, no podemos olvidarnos de los farmacéuticos", justificó en un intento implícito de devolver las aguas, o la desolación del sector, a su cauce. Por su parte, el sector farmacéutico ha recibido con satisfacción, no exenta de moderación, el anuncio. "Es una buena noticia en un momento en el que estábamos un poco desconcertados", confirma Carlos González Bosch, presidente de Cofares. "Es una buena declaración de intenciones a falta de conocer más detalles", corrobora Fernando Redondo, presidente de la patronal nacional FEFE.

También Jesús Gómez, presidente de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (Sefac) da la bienvenida a una noticia "muy necesaria" siempre que "no quede en papel mojado, como ha ocurrido en otras ocasiones en los que este tipo de pactos no han fructificado o no se han cumplido". Gómez recuerda así que no es ésta la primera vez que desde Sanidad se manifiesta el interés de contar con la Farmacia en la mejora del sistema sanitario. Si es, en cambio, la primera vez que a estas colaboraciones se les pone el marco de Pacto para la Sostenibilidad del SNS. "No debería buscar sólo la sostenibilidad del SNS, sino también la de la propia Farmacia", apostilla Redondo.

### **Conocer ideas y aplicarlas**

A falta de más detalles, Rivero explicó que el objetivo de este pacto es "conocer qué opinan los farmacéuticos sobre la sostenibilidad del sistema, saber cuáles son sus perspectivas profesionales para ello y trabajar en el desarrollo normativo de aquellas de interés". Como ejemplo, señaló que el colectivo médico mostró su interés por avanzar en la mejor gestión clínica mientras que los enfermeros indicaron su deseo de desarrollar la prescripción enfermera.

No serán pocas las propuestas que recibirá Sanidad de la profesión farmacéutica, muchas de ellas de sobra conocidas. Por ejemplo, Gómez apuesta por una mayor utilización de estos profesionales. "Se debe facilitar la participación del farmacéutico comunitario en equipos multidisciplinares y en las estrategias del SNS, además de impulsar el desarrollo de servicios profesionales y estudiar un cambio en el modelo retributivo de la dispensación", entre otras.

Por su parte, González Bosch pide "ser valientes en la presentación de ideas". ¿Qué pediría este dirigente en las conversaciones que se abran próximamente? "Recuperar

algunas prestaciones, la vuelta al canal Farmacia de medicamentos dispensados en hospitales y dejar de 'pagar' algunas cosas que ahora pagamos indirectamente boticas y distribuidoras". Si tuviese que agruparlas en una sola, el presidente de Cofares lo tiene claro: "necesitamos un marco de estabilidad económica; si la farmacia no es sostenible, tampoco lo es el SNS".

### **Amplía participación**

El presidente de Sefac pone voz a una opinión unánime a todo el sector: "como ha sucedido en el pacto con médicos y enfermeros, debemos participar de él tanto las entidades colegiales como las sociedades científicas y sindicales", sugiere. Asimismo, Redondo se pregunta "si también participaremos los que molestamos o sólo los que no molestan".

Por el momento, Rivero sólo ha detallado que será la propia profesión farmacéutica "quienes definan quiénes son los grupos, personas o asociaciones que tienen que estar". Eso sí, ha avanzado que "lo primero" que se hará es mantener una reunión con el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, todavía sin fecha.